

opusdei.org

Le sanctuaire de Torreciudad fête ses 35 ans

C'est en juillet 1975, quelques jours après le décès de saint Josémaria, qu'était inauguré le sanctuaire marial de Torreciudad, dans les Pyrénées espagnoles.

2 juil. 2010

La dévotion populaire pour ce sanctuaire marial remonte au XIème siècle. C'est à saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei, qu'on doit

son nouvel essor. Découvrez l'article complet et le film de présentation sur www.H2Onews.org

Vidéo : **Le Sanctuaire de Torreciudad**

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-sanctuaire-de-torreciudad-fete-ses-35-ans/> (21 avr. 2025)